

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 3 au 9 février 2024

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle

La Pensée de Bagot

La Tribune

Le Reflet du Lac

Sherbrooke.info

SPORTS

Alexis Toussaint, le roi des mises en jeu



Alexis Toussaint s'apprête à remporter sa 500e mise en jeu de la saison, un sommet dans le circuit Lévesque. (Photo archives - Marco Bergeron)

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

CANTONNIERS. À moins d'une catastrophe, le capitaine des Cantonniers de Magog, Alexis Toussaint, franchira une étape importante ce week-end en gagnant sa 500^e mise en jeu de la saison.

Au moment d'écrire ces lignes, le vétéran joueur de centre affichait 499 mises en jeu remportées sur un total de 755, deux sommets dans le circuit Lévesque. Son taux de réussite de 66% était aussi le plus élevé parmi les joueurs cumulant au moins 100 mises en jeu.

« Ses chiffres sont vraiment éloquentes. Ils témoignent de l'efficacité d'Alexis et du rôle

qu'il joue au sein de notre équipe », fait valoir l'entraîneur-chef des Cantonniers, Samuel Collard.

« Déjà l'an dernier, il en avait fait une spécialité et on l'utilisait régulièrement pour les mises en jeu importantes, particulièrement en fin de saison. Si l'on englobe ses statistiques de ses deux années à Magog, il doit certainement dépasser les 1000 mises en jeu au total », estime le pilote magogois.

BELLE SÉQUENCE DE BOUDREAU

Outre Alexis Toussaint, d'autres joueurs des Cantonniers retiennent aussi l'attention sur le plan offensif depuis quelques matches.

C'est le cas entre autres du vétéran Antoine Boudreau, qui a récolté pas moins de 14 points en sept rencontres durant le mois de janvier. Ses compagnons de ligne Gabriel Courchesne (9 points) et Marc-Olivier Proteau (8 points) ont également bien fait au cours de la même période.

« Ça donne un trio extrêmement rapide, qui n'est pas toujours facile à contrer. Lorsqu'ils embarquent sur la glace à la volée, ils peuvent créer une occasion de marquer en l'espace de 10 secondes, grâce à leur vitesse », vante Samuel Collard.

Précisons que Courchesne (2^e) et Boudreau (6^e) se maintiennent dans le top 10 des meilleurs pointeurs de la Ligue M18 AAA du Québec.

LUTTE TOUJOURS AUSSI SERRÉE

Même s'ils sont toujours impliqués dans

la lutte pour la première place du classement général détenue par le Séminaire Saint-François (56 pts), les Cantonniers (51 pts) devront regarder autant vers l'avant que derrière, avec six rencontres à jouer d'ici la fin du calendrier régulier.

« Si on remporte toutes nos parties et que le Blizzard en échappe quelques-unes, on pourrait avoir une fin de saison intéressante alors qu'on affronte justement le Séminaire à notre avant-dernier match. Par contre, il y a d'autres équipes qui sont dans notre rétroviseur (Lac Saint-Louis, Lévis et Saint-Eustache) et qui sont susceptibles de nous rattraper si on trébuche », prévient Samuel Collard.

Mentionnons que les Cantonniers ont remporté huit de leurs dix derniers duels, dont les deux derniers face à Saint-Hyacinthe (4-0) et au Collège Charles-Lemoyné (3-1).

Ils rendront visite à nouveau aux Gaultois, ce vendredi, avant d'accueillir les Grenadiers de Châteauguay, ce dimanche (13 h 30) à l'aréna de Magog.

CONGÉ PARENTAL

Prenez note enfin que l'assistant-entraîneur Alexandre Durette sera absent pour quelques matches, alors que lui et sa conjointe s'apprêtent à accueillir (si ce n'est pas déjà fait au moment où vous lisez ces lignes) leur deuxième petite fille.

Samuel Collard sera donc épaulé par Hugues Verpaelt et Anthony Fortier derrière le banc jusqu'à nouvel ordre.

La délégation de Memphrémagog récolte huit médailles

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

NATATION. Les jeunes représentants du Club de natation Memphrémagog ont totalisé huit médailles et 25 présences en finale lors d'une compétition de la Coupe des régions ANCQERY (Association de natation du Centre-du-Québec, Estrie et Richelieu-Yamaska) qui avait lieu le week-end dernier à Saint-Hyacinthe.

Évoluant dans la catégorie des 15-20 ans, Raphaëlle Gaudreau a dominé la délégation magogoise avec deux médailles d'argent et une de bronze. Sa jeune collègue Pénélope Rheault a aussi récolté un triple podium avec une médaille d'argent et deux de bronze chez les 10-12 ans.

Ophélie Veilleux (15-20 ans) a complété le palmarès des podiums avec deux médailles de bronze.

Léonie Doré (10-12 ans), Heorhii Pohlubko (14-15 ans) et Félix Billette (16-20 ans) ont pour leur part disputé au moins une finale dans leur groupe d'âge respectif.

À noter que le Centre sportif La Ruche sera l'hôte de deux événements au cours des prochaines semaines, soit la compétition scolaire du RSEQ le 17 février et la finale régionale ANCQERY les 21 et 22 avril.



Ophélie Veilleux, Raphaëlle Gaudreau et Pénélope Rheault ont décroché un total de huit médailles le week-end dernier à Saint-Hyacinthe. (Photo gracieuseté - Club de natation Memphrémagog)

Les organisateurs sont toujours à la recherche de chronomètres et d'officiels pour ces rendez-vous. Si vous désirez vous impliquer, des formations sont offertes gratuitement.

Pour en apprendre davantage : info@natationmemphremagog.com

TRICOT - COUTURE - BRODERIE - TISSAGE



DU 4 AU 8 MARS

Horaire de la relâche

12 ans et + (accompagné d'un adulte)

Lundi 4 mars	9h à 11h30	Couture Attache pour cheveux
Lundi 4 mars	13h à 15h30	Couture Bracelets avec boutons
Mardi 5 mars	9h à 11h30	Tricot bandeau
Mardi 5 mars	13h à 15h30	Crochet Pochette pour savon
Mercredi 6 mars	9h à 11h30	Tricotin Pochette Cellulaire
Mercredi 6 mars	13h à 15h30	Carte Broderie sur papier
Jeudi 7 mars	9h à 11h30	Tissage sur cadre mural
Jeudi 7 mars	13h à 15h30	Mandala
Vendredi 8 mars	9h à 11h30	Macramé - Porte Clés
Vendredi 8 mars	13h à 15h30	Bracelets Brésiliens

SUR RÉSERVATION : 819 574-1608

ruchedartphemere@gmail.com
PLACES LIMITÉES



RUCHE D'ART
textile
avec l'artiste Nadia NADEGE



Équipe Magog obtient son laissez-passer pour Moose Jaw

PATRICK TRUDEAU
ptrudeau@lerefletdulac.com

CURLING. L'équipe affiliée au Club de curling de Magog aura de nouveau la chance de représenter le Québec lors des Championnats canadiens de curling en fauteuil roulant qui auront lieu à Moose Jaw (Saskatchewan), du 22 au 29 mars prochain.

La formation estrienne (Carl Marquis, Sébastien Boisvert et Johanne Mathieu) a obtenu son laissez-passer pour l'étape nationale en remportant de façon convaincante le championnat provincial de Parasports Québec, le week-end dernier à Grand-Mère.

Les protégés de l'entraîneur Germain Tremblay ont arraché quatre victoires en autant de sorties dans un tournoi à la ronde face aux équipes du Club Grand-Mère et du Club Victoria (Québec).

Qui plus est, ils ont dû se débrouiller à trois joueurs seulement, François Lacourse étant

incapable de se rendre en Mauricie en raison de problèmes techniques. «Johanne Mathieu a réussi 95% de ses placements, alors que Sébastien Boisvert a lui aussi été très solide. On a vraiment une équipe de feu», a louangé Carl Marquis.

Pionnier de l'équipe du Québec, M. Marquis en sera à une 12^e participation aux Championnats canadiens depuis 2009. Il est confiant de faire belle figure lors de l'édition 2024, même si son quatuor devra se trouver un quatrième joueur (ou joueuse) d'ici les prochaines semaines. «On a quelques bons prospects en vue, et je ne suis pas inquiet à ce niveau», plaide-t-il.

«Nous avons été constants tout au long de la fin de semaine et nous sommes dans une forme exceptionnelle. Dans notre ligue régulière (le mardi à Magog), nous évoluons contre des joueurs «debout» et nous n'avons pas encore perdu un match. On devrait bien se tirer d'affaire à Moose Jaw», croit ce vétéran des sports en fauteuil roulant.



erickelly.com

L'équipe pilotée par Germain Tremblay (à l'arrière) aura de nouveau la chance de représenter le Québec lors des Championnats canadiens de curling en fauteuil roulant. À l'avant, on reconnaît Sébastien Boisvert, Johanne Mathieu et Carl Marquis. (Photo gracieuseté - Parasports Québec)



Tournoi canado-américain à Stanstead

Le Club de curling de Magog était bien représenté lors du Tournoi CANUSA (Canada-États-Unis) qui avait lieu le week-end dernier en Club de curling Border, à Stanstead. Le quatuor composé de Tracy Johnstone, Luc-André Girard, Marie-Claude Dumas et Sylvain Ménard (sur la photo) a remporté les grands honneurs de la classe A, alors que l'équipe de Michel Vallières, Marleyne Cloutier, Jean-François Bellefleur et Isabelle Savoie a été finaliste en classe B. (Photo gracieuseté)



Les Magogoises triomphent à Repentigny

L'équipe de basket féminine D3 de La Ruche a remporté les grands honneurs du tournoi provincial des Félines qui se déroulait le week-end dernier, à Repentigny. Les protégées de Richard Poirier et Léonie Roy ont remporté quatre matches consécutifs, dont la grande finale au compte de 37-35 face à l'école secondaire des Chutes (Shawinigan). Félicitations! (Photo gracieuseté)

64, rue Merry Nord
819 847-0470
vieuxclocher.com

<p>GUITAR STORY Vendredi 23 février 2024</p>	<p>PELCH Vendredi 1^{er} mars 2024</p>	<p>CHRIS VELAN Dimanche 3 mars 2024</p>
<p>DANIEL GRENIER Mercredi 6 mars 2024</p>	<p>CATHERINE MAJOR Vendredi 8 mars 2024</p>	<p>PHILIPPE BRACH Samedi 9 mars 2024</p>
<p>JEAN-THOMAS JOBIN Vendredi 15 mars 2024</p>	<p>RAVEL CHANTE DUBOIS Samedi 16 mars 2024</p>	<p>GUY NANTEL Vendredi 22 mars 2024</p>

Magog
Le Reflet du Lac
laTribune
102.7 rouge
ENERGIE 106.1
CALQ
BELLE GUEULE

LE REFLET DU LAC - www.lerefletdulac.com - Le 7 février 2024 - 31

Semaine des ENSEIGNANTES et des ENSEIGNANTS



Du 4 au 10 février 2024

Enseignantes et enseignants : ensemble, soulignons l'importance de leur rôle!

Au Québec, les enseignantes et les enseignants effectuent un travail remarquable au quotidien. Contribuant à la réussite éducative des élèves, ces personnes engagées ont également un impact sur le développement de la société dans son ensemble. Souligner leur implication exceptionnelle et multiplier les actions afin d'améliorer leurs conditions de travail sont des gestes essentiels pour valoriser cette noble — et indispensable! — profession.

Du 4 au 10 février 2024 se déroule la 30^e édition de la Semaine des enseignantes et des enseignants. Vous occupez un emploi en milieu scolaire? Vous avez des enfants fréquentant un établissement d'enseignement préscolaire, primaire, secondaire ou aux adultes? Vous croyez tout simplement que l'éducation devrait être une priorité? Profitez de l'occasion pour écrire un mot de gratitude (ou offrir un petit cadeau!) aux personnes dévouées qui aident les enfants à développer leurs habiletés et à s'épanouir.



À toutes les enseignantes et à tous les enseignants du Québec, nous vous disons **MERCI** du fond du cœur!

À notre personnel scolaire, merci!

Grâce aux membres de notre personnel, les élèves peuvent s'enraciner dans un milieu scolaire accueillant qui leur permet de développer leur plein potentiel.

Les efforts que nos équipes déploient au quotidien sont sans cesse renouvelés et méritent toute notre admiration.

Nous tenons à souligner leur engagement et à les remercier d'être des alliés de taille sur qui les élèves peuvent compter!

Notre mission résonne en vous?
Joignez l'un de nos milieux de travail à échelle humaine!

Différentes opportunités d'emploi sont offertes dans nos écoles et nos centres.

cssds.gouv.qc.ca/emplois

Centre de services scolaire des Sommets
Québec

merci!

La Ville de Val-des-Sources tient à remercier les enseignants et enseignantes ainsi que tout le personnel œuvrant auprès de nos jeunes dans le milieu scolaire. Votre patience, votre résilience et votre dévouement permettent aux élèves de s'épanouir et de développer leur plein potentiel. Vous êtes précieux et précieuses!

VAL-DES-SOURCES
Pour y vivre pleinement